

Bolivia: Exigen expulsión de encargada de negocios de EEUU y fin del bloqueo a Cuba



Afirman que Debra Hevia no respetó la soberanía de Bolivia. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 4 jul (RHC) Centenares de bolivianos congregados este jueves frente a la embajada de Estados Unidos en La Paz exigieron la expulsión de la encargada de negocios de esa misión diplomática, Debra Hevia por no respetar la soberanía, y su carácter injerencista en el país.

Según un comunicado entregado a la prensa, esa medida es necesaria para “evitar un golpe de Estado más, gestado desde su despacho y salvaguardar nuestra democracia”.

Otro reclamo incluido en el texto es el “cese inmediato de toda agresión, bloqueo y genocidio en la Franja de Gaza”, al tiempo que ratificó el derecho inalienable del pueblo palestino a su libre autodeterminación, a un Estado independiente y soberano con las fronteras anteriores a 1967.

“Exigimos el alto al criminal bloqueo económico, comercial y financiero contra Cuba de acuerdo con las decenas de resoluciones aprobadas en la Asamblea General de las Naciones Unidas”, agrega el escrito.

Otro reclamo del denominado Frente Amplio Político Ideológico de Izquierda fue la eliminación del nombre de Cuba de la “lista unilateral” de países supuestamente patrocinadores del terrorismo, elucubrada por el Gobierno estadounidense.

Los líderes de la movilización convocaron a todas las organizaciones revolucionarias de izquierda, progresistas, jóvenes, movimientos sociales y populares para defender la democracia y la soberanía “frente al decadente imperialismo yanqui”.

A propósito del Día de la Independencia de Estados Unidos este 4 de julio, los manifestantes se declararon en “emergencia y movilización permanente en contra de cualquier amenaza de golpe de Estado y/o desestabilización dentro de nuestro territorio nacional y en defensa de nuestro Gobierno Popular democrático”.

Las consignas de “Cuba sí, yanquis no”, “abajo el bloqueo” y “fin de la masacre en Palestina” fueron coreadas por los congregados en la céntrica avenida Arce durante varias horas, y era tal el número de movilizadados que durante largo rato el tráfico tuvo que desviarse. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/359228-bolivia-exigen-expulsion-de-encargada-de-negocios-de-eeuu-y-fin-del-bloqueo-a-cuba>



Radio Habana Cuba